

*Compañía francesa Bakhus
dialoga en Cuba sobre presente
del hip hop*



CIA.
BAKHUS
EN MESA PANEL

"¿HIP-HOP O DANZA
CONTEMPORÁNEA?"

JUEVES 13 DE MARZO
4:00PM
ALIANZA FRANCESA
DE PRADO
(Prado No.212 esquina a
Trocadero)

Foto: Perfil de Facebook de Alianza Francesa en Cuba

La Habana, 13 de mar (RHC) En el contexto del Mes de la Francofonía en Cuba la compañía francesa Bakhus prevé para hoy en una mesa panel un conversatorio sobre la influencia del hip hop en la danza contemporánea.

La cita tendrá lugar en la sede de la Alianza Francesa (AF) ubicada en el Paseo del Prado a las 16:00 hora local, donde la agrupación compartirá su estilo y producciones dancarias más actuales, así como su

trabajo actual alrededor del mundo.

Bakhus también estará en función única el 15 de marzo con la obra «Gaia 2.0», en esta ocasión a las 19:00 hora local, con cuatro hombres interactuando en la escena del Teatro Nacional de Cuba para entregar aquí una mezcla de breakdance, con lo más moderno de la danza mundial.

Considerados maestros de la danza contemporánea, los integrantes de Bakhus presentarán un espectáculo único en Cuba con siete creaciones y 400 representaciones en todo el mundo.

La agrupación se ha consolidado como una de las compañías de referencia de la nueva danza francesa y su más reciente espectáculo, «Gaia 2.0», está impulsado por el deseo de cuestionar los avances tecnológicos en nuestra vida cotidiana, sus influencias y la dualidad entre el «hombre natural» y el «hombre aumentado».

¿Cuál es el lugar del ser humano en un mundo donde la lógica de la producción y la economía predominan sobre la lógica del humanismo y la ecología?, expresó la AF en una publicación en Facebook.

El objetivo es concienciar al público de que vivimos una nueva revolución tecnológica que evoluciona muy rápidamente y para bien o para mal está en vías de trastornar modelos económicos, sociales y políticos, refirió la publicación.

«Gaia 2.0» que combina danza hip-hop, circo y música, transmite un mensaje brillante apoyado en una danza inventiva, espectacular y precisa en un video sensacional, comentó la institución. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/378651-compania-francesa-bakhus-dialoga-en-cuba-sobre-presente-del-hip-hop>



Radio Habana Cuba